

Díaz-Canel recordó que, desde los primeros momentos de la Revolución triunfante, sus principales artífices comprendieron que era vital incorporar al pueblo a la defensa del país.

Desde 1868, esta única Revolución que el pueblo de Cuba defiende ha tenido en los jóvenes a sus protagonistas. En la manigua mambisa, en la hornada del 33 del siglo pasado; en la Universidad, en el Moncada, en el Granma, en la Sierra Maestra, en Girón, en la Crisis de Octubre, y en todas las batallas de la isla rebelde, han sido latidos de victoria.

En la ciencia, el magisterio, con aquella epopeya alfabetizadora, en los campos de Cuba; en la salud, en la tierra que los vio nacer y en el mundo entero; en las hazañas del internacionalismo, en las fábricas, la juventud ha sido hacedora de su Revolución. Ella es la que asume la máxima de Fidel de que las palabras rendición y derrota están eliminadas de la terminología del combate de Cuba.

Fue ese el espíritu del vi Pleno del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, celebrado el pasado sábado, que contó con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y de los miembros de su Buró Político, Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización; general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, y general de división Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministro del Interior.

Según el sitio de la Presidencia, Díaz-Canel recordó que, desde los primeros momentos de la Revolución triunfante, sus principales artífices comprendieron que era vital incorporar al pueblo a la defensa del país.

Expresó que la concepción de la guerra de todo el pueblo no surgió de la nada, sino que resume toda la experiencia acumulada por la nación cubana en lo referente a la defensa de la Patria. Compartió con los jóvenes sobre el ideario martiano, también de Fidel, quien dijo «sin defensa no hay Patria; y de Raúl citó que ningún desafío es insuperable si se trata de defender a la Patria.

Les habló sobre las prioridades definidas para 2024: fortalecimiento de la unidad, perfeccionamiento de la labor ideológica, aseguramiento político a las medidas aprobadas por la Asamblea Nacional del Poder Popular y la preparación para superar distorsiones y tendencias que se alejan de la sociedad socialista. Si en ellas contamos con los jóvenes, venceremos, expresó.